

# COMMUNIQUER POUR GAGNER !

Aujourd'hui, vous l'avez compris, pour gagner et conserver la confiance de partenaires, il est primordial, voire indispensable de **COMMUNIQUER** !



Après les courses, vous êtes fatigué ou vous n'avez pas le temps de rédiger un article ?

La rédaction vous effraie ou l'orthographe n'est pas votre amie ?

L'équipe de karting-midi-pyrenees.com est heureuse de vous annoncer la création du service « **Communiqués de presse pilotes** ».

Le but de ce service est d'aider les pilotes à rédiger leurs communiqués de presse.

Après une course ou un grand événement, l'équipe KMP vous propose de lui faire part de quelques notes et photos. Mathieu GESTAS se chargera alors de vous aider à rédiger votre communiqué; c'est ensuite Turbo Fredo qui réalisera la mise en page avec la possibilité d'intégrer vos photos et les logos de vos partenaires. Enfin, votre communiqué sera publié sur le site KMP :

[www.karting-midi-pyrenees.com](http://www.karting-midi-pyrenees.com)

A bientôt...

L'équipe KMP.

KMP 2006 Communiqué n°1 - Réalisé par KMP / TURBOFREDO.com : [contact@turbofredo.com](mailto:contact@turbofredo.com) - Photos : KMP

**KARTING  
MIDI-PYRENEES**

